

**Ouvertures spéciales pour les abonnés 2018****JANVIER**

				Sam 20	8h30	Sam 27	8h30
				Dim 21	8h30	Dim 28	8h30

**FEVRIER**

Ven 2	8h	Ven 9	8h	Ven 16	8h	Ven 23	8h
Sam 3	8h	Sam 10	8h	Sam 17	8h	Sam 24	8h
Dim 4	8h	Dim 11	8h	Dim 18	8h	Dim 25	8h

**MARS**

Ven 2	8h	Ven 9	8h	Ven 16	8h	Ven 23	8h	Ven 30	8h
Sam 3	8h	Sam 10	8h	Sam 17	8h	Sam 24	8h	Sam 31	8h
Dim 4	8h	Dim 11	8h	Dim 18	8h	Dim 25	8h		

**AVRIL**

		Ven 6	8h	Ven 13	8h	Ven 20	8h	Ven 27	8h
		Sam 7	8h	Sam 14	8h	Sam 21	8h	Sam 28	8h
Dim 1	8h	Dim 8	8h	Dim 15	8h	Dim 22	8h	Dim 29	8h
Lun 2	8h							Lun 30	8h

**MAI**

Mar 1	8h	Lun 7	8h			Ven 18	7h		
Ven 4	8h	Mar 8	8h	Ven 11	8h	Sam 19	7h	Ven 25	7h
Sam 5	8h	Mer 9	8h	Sam 12	8h	Dim 20	7h	Sam 26	7h
Dim 6	8h	Jeu 10	8h	Dim 13	8h	Lun 21	7h	Dim 27	7h

**JUIN**

Ven 1	7h	Ven 8	7h	Ven 15	7h	Ven 22	7h	Ven 29	7h
Sam 2	7h	Sam 9	7h	Sam 16	7h	Sam 23	7h	Sam 30	7h
Dim 3	7h	Dim 10	7h	Dim 17	7h	Dim 24	7h		

**JUILLET**

						Ven 27	7h		
						Sam 28	7h		
Dim 1	7h					Dim 29	7h		

**AOÛT**

		Ven 10	7h	Mer 15	7h	Ven 24	7h	Ven 31	8h
		Sam 11	7h	Jeu 16	7h	Sam 25	7h		
		Dim 12	7h	Ven 17	7h	Dim 26	7h		
		Lun 13	7h	Sam 18	7h				
		Mar 14	7h	Dim 19	7h				

**SEPTEMBRE**

		Ven 7	8h	Ven 14	8h	Ven 21	8h	Ven 28	8h
--	--	-------	----	--------	----	--------	----	--------	----

Sam 1	8h	Sam 8	8h	Sam 15	8h	Sam 22	8h	Sam 29	8h
Dim 2	8h	Dim 9	8h	Dim 16	8h	Dim 23	8h	Dim 30	8h

#### OCTOBRE

	Ven 5	8h	Ven 12	8h	Ven 19	8h	Ven 26	8h
	Sam 6	8h	Sam 13	8h	Sam 20	8h	Sam 27	8h
	Dim 7	8h	Dim 14	8h	Dim 21	8h	Dim 28	8h
							Lun 29	8h
							Mar 30	8h
							Mer 31	8h

#### NOVEMBRE

Jeu 1	8h								
Ven 2	8h	Ven 9	8h30	Ven 16	8h30	Ven 23	8h30	Ven 30	8h30
Sam 3	8h	Sam 10	8h30	Sam 17	8h30	Sam 24	8h30		
Dim 4	8h	Dim 11	8h30	Dim 18	8h30	Dim 25	8h30		

#### DECEMBRE

	Ven 7	8h30	Ven 14	8h30			Ven 28	8h30
Sam 1	8h30	Sam 8	8h30	Sam 15	8h30		Sam 29	8h30
Dim 2	8h30	Dim 9	8h30	Dim 16	8h30		Dim 30	8h30

### Conditions générales pour bénéficier des ouvertures anticipées:

Ces horaires s'adressent **aux seuls abonnés à jour de leur abonnement pour la date concernée**. Un contrôle des cartes sera effectué avant l'entrée, il pourra en être de même sur le parcours ou dans les observatoires. Les agents chargés du contrôle ne pourront délivrer aucun abonnement lors des ouvertures, **mais en déposant une pièce d'identité à l'accueil, vous pourrez revenir régulariser votre abonnement entre 12h et 14h**.

Pour les ouvertures anticipées, le rendez-vous est fixé à l'entrée à l'heure prévue, le portail restant ouvert durant **15 minutes** (par exemple : de 07h à 07h15). Aucune entrée ni sortie de la réserve ne pourra avoir lieu ensuite jusqu'à l'heure habituelle d'ouverture (10h).

**Nous vous demandons d'être très scrupuleux sur le respect de ces horaires.**

Durant ces horaires particuliers, nous vous demandons aussi de respecter les conditions générales de visite, et d'être particulièrement attentifs à **ne pas déranger les oiseaux** ( ne pas sortir des sentiers, **pas d'utilisation de matériel acoustique attirant les oiseaux**, pas d'objectifs ou de longue vues qui dépassent des fenêtres,...), lesquels étant à ce moment-là plus sensibles à la moindre perturbation qu'aux heures d'ouverture habituelle. **Tout manquement à ces règles élémentaires pourra entraîner l'exclusion immédiate et définitive de l'abonné contrevenant.**

**Un agent de la réserve sera présent en permanence durant ces horaires spéciaux**, son N° de téléphone de service sera disponible pour signaler tout problème lié à la sécurité des personnes présentes ce jour-là.

Les travaux de gestion ou d'entretien courant seront ces jours-là conduits (dans la mesure du possible) dans un souci de perturber le moins possible les oiseaux ou votre confort. Cependant, nous vous demandons de faire très attention au passage des véhicules de service que vous pourriez croiser.

**Nous vous rappelons que la carte d'abonné ne vous donne pas priorité pour l'entrée aux heures habituelles de la réserve, vous devez attendre votre tour et présenter votre carte au guichet pour vérification.**

***Conditions governing early opening times:***

*These opening times are applicable exclusively to season ticket holders holding a season ticket valid on the date of their visit. Your season ticket will be checked at the reserve entrance. Checks are also made to ensure those present in the hides or on the trails after normal closing times are in possession of a valid season ticket.*

*Season tickets are not available for sale from the members of staff responsible for these checks. However, you may leave proof of identity at reception (ID card/passport etc) and come back later that day (1 pm to 2 pm) pay for your new season ticket.*

*In the case of early reserve openings, season ticket holders should meet at the reserve entrance at the stipulated time, with the entrance gate being kept open for 15 minutes (e.g from 7am to 7.15am). Nobody may enter or leave the Reserve until the normal opening time (10am).*

*During these special opening hours we would ask you to respect the normal reserve rules and regulations and to take the utmost care **not to disturb the birds** (do not leave the marked trails, **do not use sound equipment designed to attract birds** and do not use camera lenses or telescopes that protrude from the hide windows), as the birds will be more sensitive to human activity than during normal opening times. **Any failure to adhere to these basic rules may result in the person in question being immediately and permanently banned from the reserve.***

*A member of staff will be on-site at all times during these special opening times. If any safety concerns of any kind should arise, they may be contacted by telephone.*

*Any reserve management tasks being carried out during these special opening times will be performed (insofar as this is possible) in a way that minimizes the impact upon both birdlife and your enjoyment of your visit. However, please be very careful as reserve vehicles may be on the move in the area.*